

# *Playoffs: hora de la verdad en el béisbol de Cuba*

---



La Habana, 25 may (PL).- La adrenalina de la postemporada volverá a tocar este miércoles sus máximos niveles en el béisbol de Cuba, cuando se pongan en marcha los duelos Sancti Spíritus-Pinar del Río y Las Tunas-Matanzas.

Estas cuatro nóminas solventaron la fase regular de 75 juegos y enfrentan ahora una etapa de cuartos de final al mejor de siete partidos, en pos de clasificarse para semifinales.

En el estadio José Antonio Huelga, los Gallos espirituanos intentarán mantener las buenas sensaciones y exhibir el poder que los dejó en la cima de la clasificación, con 45 victorias y 30 reveses, aunque no podrán confiarse frente a uno de los “equipos históricos” en la isla, Pinar.

El otro “dual meet” presenta un panorama distinto, pues los Leñadores de Las Tunas (43-32, sublíderes) y los Cocodrilos de Matanzas (40-35, séptimos) chocarán por tercer año consecutivo en la postemporada, esta vez en el estadio Julio Antonio Mella.

Comandados por el mentor Pablo Civil, campeón en 2019, los tuneros recibirán a los actuales subtitulares en su casa con la meta de revertir el balance desfavorable ante ellos (3-7) en rondas de eliminaciones directas.

Estas cuatro selecciones tendrán este jueves sus segundos cotejos, cuando arrancarán los topes Granma (43-32)-Industriales (41-34) y Mayabeque (42-33)-Ciego de Ávila (41-34) en los estadios Mártires de Barbados y Nelson Fernández, en ese orden.

Con el concurso de 16 selecciones y Granma en calidad de monarca exponente, la 61 Serie Nacional de Béisbol tuvo su jornada de inauguración en el pasado mes de enero, bajo el formato de todos contra todos y ocho plazas en disputa rumbo a los playoffs.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/288819-playoffs-hora-de-la-verdad-en-el-beisbol-de-cuba>



# **Radio Habana Cuba**